



Flash de mercado. Junio 2023: Inflación de EE.UU. cayó al nivel más bajo en 2 años

Noticia actualizada a las 8 a.m. del 13 de junio

Las acciones subieron este día debido a que la inflación mostró signos de moderación en EE.UU. Eso allanó el camino para que la Reserva Federal detenga sus aumentos de tasas de interés este mes. El índice S&P 500 subió por cuarto día consecutivo. Los rendimientos del Tesoro a dos años, que son más sensibles a los movimientos inminentes de la Fed, cambiaron poco. El dólar detuvo un avance de dos días. Las acciones de pequeña capitalización del Russell 2000 tuvieron mejor desempeño.

En datos económicos, la inflación de EE.UU. en una base anual fue de 4.0% en mayo (est. 4.1%, previo 4.9%). Con eso, la inflación ha alcanzado su nivel más bajo desde marzo de 2021. Mientras tanto, la inflación subyacente que excluye alimentos y energía fue de 5.3% (est. 5.2%, previo 5.5%). Por eso, el mercado redujo sus probabilidades aun más de que la Fed suba sus tasas en la reunión de esta semana. Aun así, mantienen probabilidades mayores al 50% que se suban las tasas en julio. Dentro de las categorías, los servicios siguen contribuyendo las presiones de precios.

En otras regiones, el Banco Popular de China (PBOC) redujo sus tasas de recompra inversa en 10 puntos básicos, la primera reducción desde agosto 2022. Para algunos eso aumenta la probabilidad de que el banco central reduzca su tasa para préstamo a un año. En noticias corporativas, Oracle Corp. saltó después de decir que el negocio de computación en la nube de la compañía continuará su rápido crecimiento en el próximo año fiscal.

En El Salvador, el 2029 está rindiendo 18.5% a un precio de 65.9%.